

Leaders Declaration KTT G20 Indonesia

Narsono Son - JATENG.PUBLIKJATENG.COM

Nov 16, 2022 - 23:38



Leaders Declaration KTT G20 Indonesia

NUSA DUA - Para pemimpin dunia bertemu di KTT G20 Bali untuk mendukung Presidensi Indonesia dan menghasilkan aksi nyata untuk dunia bisa pulih bersama dan mendorong perdamaian, Recover Together, Recover Stronger.

konferensi Tingkat Tinggi G20 Yang berlangsung di Bali selama 2 (Dua) hari 15-16 November 2022 berlangsung aman dan lancar. Kegiatan tersebut telah menghasilkan beberapa kesepakatan yang di bahas terkait Berbagai issue pembahasan perdamaian dunia dan issue lainnya, Rabu (16/11/2022)

Adapun pada kesempatan tersebut para pemimpin Dunia bertemu di KTT G20 mendukung Presidensi Indonesia menghasilkan aksi nyata untuk Dunia bisa Pulih dalam perdamaian dunia, diantaranya.

Dalam Geopolitik G20 menyerukan untuk mengakhiri perang Ukraina melindungi piagam PBB menghargai kedaulatan dan integritas teritorial lain.

Issue Ekonomi Global, Presiden Indonesia merintis jalan menuju pemulihan, yang berkelanjutan dan inklusif dengan Fokus Pada, 1. Memperkuat arsitektur Kesehatan Global. 2. Mempercepat transisi energi berkelanjutan. 3. Transformasi digital, sekaligus isu ketahanan pangan Global.

Aksi Nyata G20 Jalur Keuangan Penguatan Aksitektur kesehatan Global, dengan membaentuk dana pandemi (Pandemi fund) yang terkumpul lebih dari USD 1,5 Miliar, dan Kontributor sampai saat ini berjumlah 24 yang terdiri dari 21 Negara G20 dan 3 Negara Non G20 serta 3 Lembaga Filantropi. Negara-Negara Miskin dan berkembang seperti negara indonesia dapat mengajukan Proposal penggunaan dana dengan skema penggunaan instrumen hibah.

Aksi Nyata Jalur Keuangan diantaranya Transisi energi yang berkelanjutan, membentuk Energi Transition Mechanism (ETM) Country Platform Indonesia dengan mempercepat pembangkit Listrik tenaga Batu Bara, dan pengembangan energi terbarukan yang adil dan berkelanjutan. Country Platform dikelola oleh PT

Sarana Multi Infrastruktur. Dukungan daru ETM dari Climate investement funds dan Dukungan kerjasama dari lembaga Internasional.

Aksi Nyata Jalur Keuangan, dalam Transformasi Digital, mendorong dukungan Sistem pembayaran untuk menyiapka perekonomian pasca yang berbasis digital. Central Bank Digital Currencies (CBDC) dan Regional Payment Connectivity (RPC) dan meningkatkan inklusi bagi Kelompok rentan, Yogyakarta FInnancial Inclusion, untuk mendorong Produktivitas UMKM dan Anak Muda.

Aksi Nyata G20 Jalur Keuangan Dalam Ketahanan Pangan mendorong kolaborasi global untuk mengatasi isu ketahanan pangan yang menjadi persoalan di negara-negara, diantaranya dilakukan inisiatif penyelenggaraan pertemuan Menteri Keuangan G20 dan menteri Pertanian G20. Meminta Word Bank Grouf (WBG) and Food Agriculture Organisation (FAO) untuk memetakan kesenjangan respon global atas kerawanan Pangan. Serta melakukan pemetaan identifikasi kesenjangan atas kebutuhan pendanaan.

Aksi Nyata G20 Jalur Keuangan, dalam Pencapaian Konkrit Lainnya, membantu ketersediaan pembiayaan bagi negara-negara rentan dan miskin melalui pembentukan Resillience and subtainability Trust (RST) oleh INF Yang sudah mencapai USD 18,6 Miliar. Mengatasi krisia utang negara miskin dan berkembang dengan Program Rekstrukturisasi utang melalui kerangka umum pengelolaan utang (Commom Frame Work for Debet Teatment) dan mendorong peningkatan kapasitas pendanaan bank Pembangunan Multiteral (Multiteral Development Banks/ MDBS).

(***)